

令和4年度 津幡高校通信(第4号)



<はじめに>

| 学期も終わり、夏休みに入りました。部活動や勉強など頑張っ ている生徒も多いです。さて、7月は1学期の締めくくりですが、 様々な活動やイベントがありましたのでご紹介します!



津幡高校HPのQRコードです。 日頃の学校生活の様子が盛り沢山 です。是非、ご覧下さい!

<野球部>7月I0日(日)

野球部は一回戦日本航空との対戦でした。惜しくも一回戦 敗退となりましたが、反省を生かして今後も頑張ります!







<農産部野菜販売・養蚕>



保護者懇談会に合わせて、津幡高校産の野菜を販売しました。

おすすめ!





2年生の総合学科と農産部では春と秋に蚕を育てています! HP でも蚕の成長の様子をご覧いただけます。

<**インターハイにむけて(表敬訪問・壮行式>**7月19日(火)、7月20日(水)

インターハイに出場する部活動の代表生徒が表敬訪問に伺いました。インターハイに出場するのは、ボート部、 射撃部、弁論部、柔道部、ウェイトリフティング部です!校内では壮行式も行いました。





<3 年企業ガイダンス>7月9日(土)

就職希望の高校生を対象とした企業ガイダンスが産業展示館で行われました。生徒は事前に希望した企業の説明を熱心に聞いていました。就職活動への意識が高まりました。









<3 年生登校日>7月25日(月)

3 年生にとっては、夏休みと言えど休んでばかりはいられません。進学や就職に向けて活動しています。登校 日では、外部講師の方をお招きして、就職希望者と進学希望者に分かれそれぞれの講義を受けました。







就職希望者には、面接練習で生かすためのマナー講習と、求人票の見方や履歴書の書き方のポイントを教えて頂きました。進学希望者には、志望理由書の書き方をワークシートやお話を交えながら教えて頂きました!

